

1. Record Nr.	UNINA9910573702003321
Autore	Delamotte Guibourg
Titolo	La démocratie au Japon, singulière et universelle // Guibourg Delamotte
Pubbl/distr/stampa	Lyon, : ENS Éditions, 2022
ISBN	979-1-03-620523-1
Descrizione fisica	1 online resource (340 p.)
Collana	Gouvernement en question(s)
Altri autori (Persone)	JaffrelotChristophe
Soggetti	Asian Studies Political Science démocratie vie politique japonaise institutions comparées partis politiques japonais democracy Japanese politics comparative politics Japanese political parties
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	La démocratie japonaise est-elle née en 1945 ? Est-elle le fruit d'une greffe démocratique réalisée par les Américains ? Au-delà de ses particularités, répond-elle aux standards universels de la démocratie ? Le présent ouvrage s'attache à répondre à ces questions et à déconstruire les idées reçues relatives au système politique japonais. Il montre notamment que si la démocratie s'est enracinée au Japon à partir de 1947, c'est parce que le pays n'était pas sans expérience du débat politique et du jeu électoral. Sa monarchie constitutionnelle avait non seulement préparé le terrain, mais aussi légué au Japon un héritage et des habitudes politiques qu'il a longtemps conservés. Le cadre institutionnel de la démocratie japonaise se transforme néanmoins depuis les années 1990. Il s'agit d'un système politique qui,

malgré ses imperfections et la crise de représentation qu'il traverse, sait se remettre en question et se réformer. Was Japanese democracy born in 1945? Is it the result of a democratic transplant carried out by the Americans? Beyond its particularities, does it meet the universal standards of democracy? This book attempts to answer these questions and to deconstruct preconceived notions about the Japanese political system. It shows, in particular, that democracy took root in Japan from 1947 onwards because the country had some prior experience of political debate and the electoral game. Not only had constitutional monarchy laid the groundwork, but it had also bequeathed to Japan a legacy and political habits which the country long retained. However, the institutional framework of Japanese democracy has been undergoing changes since the 1990s. It is a political system that, despite its imperfections and the crisis of representation it undergoes, displays an ability to question and reform itself.
